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株式会社応用社会心理学研究所  設立 1987 年 9 月 25 日  

人の考えや行動を、社会心理学の理論や研究により科学的に分析し、その構造を解明する。 

その結果を発信・活用することで、社会の課題解決を行うシンクタンク。 

資本金／1,500 万円  従業員数／17 名 ネットワーク研究者／37 名 
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少し変わっている？少し変わっている？少し変わっている？少し変わっている？    
    

――――まず自己紹介をお願いします。まず自己紹介をお願いします。まず自己紹介をお願いします。まず自己紹介をお願いします。    

田中麻紗子です。兵庫県出身です。東京大学で心理学を専攻し、博士課程にも３年間在籍したのち、卒業後この会社に

きました。大学生の時は部活で弓道をしていました。 

社会人になってから多趣味になり、それまではよく本を読んでいましたね。子供のころはとてもおとなしい性格で、前にで

る性格ではなかったです。周りからはマイペースと言われてました(笑)。 会社の中でもよく変わっていると言われます。 

    

    

数学数学数学数学++++文学＝心理学文学＝心理学文学＝心理学文学＝心理学    

    

    

――――今の会社を選んだ理由はなんなんですか？今の会社を選んだ理由はなんなんですか？今の会社を選んだ理由はなんなんですか？今の会社を選んだ理由はなんなんですか？    

私は元々心理学を専攻していて、大学時代ずっと心理学についての研究をしてきました。けど私はこのまま研究者同士

で研究を続けていくよりも社会に出て色々な方と接して、様々な考えも吸収していきたいと思っておりました。そこで出会

ったのが弊社です。弊社の理念に強く共感しました。 

    

――――心理学にはいつごろから興味があったのですか？心理学にはいつごろから興味があったのですか？心理学にはいつごろから興味があったのですか？心理学にはいつごろから興味があったのですか？    

大学生になってからです。東京大学は入試の際文系理系は決めても、何を専攻するのか等は入学後に決めるんです。

そして色々な教養課程の授業を受けているうちに心理学に興味を持つようになりました。 

    

――――心理学は具体的になにが楽心理学は具体的になにが楽心理学は具体的になにが楽心理学は具体的になにが楽しいのですか？しいのですか？しいのですか？しいのですか？    

人の行動や考えをデータにして分析することで人の行動や考えのきっかけや心理が目に見えてくる。 

そのあいまいなものがしっかりと目に見えてくる、つまり根拠を持って主張できることが楽しさの一つです。 

    



――――私理系の人間なんですけど、結構理系の考えに似ていますね。私理系の人間なんですけど、結構理系の考えに似ていますね。私理系の人間なんですけど、結構理系の考えに似ていますね。私理系の人間なんですけど、結構理系の考えに似ていますね。    

はい。実は数学も好きなんです。はっきりと答えがでてくるのがすっきりしますよね。また、文学は何かを読むことで世界

が広がりますし、そこから得れることもあります。その文学のおもしろさと数学のすっきり感を足したものが心理学なんで

すかね。 

    

――――なんなんなんなんかかかか私も心理学に興味が沸いてきました！私も心理学に興味が沸いてきました！私も心理学に興味が沸いてきました！私も心理学に興味が沸いてきました！    

    

毎日が本当に充実していて楽しい！毎日が本当に充実していて楽しい！毎日が本当に充実していて楽しい！毎日が本当に充実していて楽しい！    

    

    

――――率直に今って楽しいですか？率直に今って楽しいですか？率直に今って楽しいですか？率直に今って楽しいですか？    

楽しいです！自分が好きなことをできているし、大学の知識を自分の中で咀嚼し直してより実用的に考え直し、失敗して

また考え直す。そして毎日スキルアップしています。だから、とても楽しいです。 

    

――――いいですね。ストレスも溜まると思うんですけど、発散方法はありますか？いいですね。ストレスも溜まると思うんですけど、発散方法はありますか？いいですね。ストレスも溜まると思うんですけど、発散方法はありますか？いいですね。ストレスも溜まると思うんですけど、発散方法はありますか？    

仕事もプライベートも充実していてストレスってあまり溜まらないんです。本当に仕事が楽しくて夜１０時までパソコンに向

かいっぱなしというのもありました。休みの日はゆっくりする日と外に出かける日を分けてメリハリをつけています。土曜

日は一日家でごろごろ、日曜日は一人、もしくは友人とでかけるようにしています。 

 

あと、今特にはまっているのは音楽です。特定のアーティストを決めないで聞くようにしているんです。知らないことに触れ

合ってもっと視野を広く持とうと心掛けているんです。なので仕事にしても旅行にしても音楽にしても日々が新しいことだら

けで毎日刺激がいっぱいです。自分でも本当に充実した毎日を送れている気がします。 

    

    

――――そこまで生き生きとした毎日を過ごされていてちょっと羨ましいです。旅行先でオススメの場所とかそこまで生き生きとした毎日を過ごされていてちょっと羨ましいです。旅行先でオススメの場所とかそこまで生き生きとした毎日を過ごされていてちょっと羨ましいです。旅行先でオススメの場所とかそこまで生き生きとした毎日を過ごされていてちょっと羨ましいです。旅行先でオススメの場所とか



ありますか？ありますか？ありますか？ありますか？    

富士山です。なんといっても頂上に登り切ったという達成感、あと景色！富士山の影が樹海に落ちているあの景色は一

生忘れないと思います。もう一度行きたいとも思いますし、本当にオススメです。体力のない私でも案外登頂できました

し、幼稚園児も登ったりするらしいので一度登ってみて下さい。 

    

――――実は私も登ってみたいなと思っていたんです。早いうちに挑戦してみます！実は私も登ってみたいなと思っていたんです。早いうちに挑戦してみます！実は私も登ってみたいなと思っていたんです。早いうちに挑戦してみます！実は私も登ってみたいなと思っていたんです。早いうちに挑戦してみます！ごごごご友人とはどんな話を友人とはどんな話を友人とはどんな話を友人とはどんな話を

されるんでされるんでされるんでされるんですか？すか？すか？すか？    

色々ですね。私は心理学の勉強をしていたので「人間ってこうだよね。」ということを話し合うこともあります。友人にはそう

いった話をしだしたら止まらないと言われます。普段はあまりそういったことはないのですが興味のあることになるとずっ

と話していますね。 

    

――――そういった一面もあるのですね。心理学についてのマシンガントーク、一度受けてみたいなと思いそういった一面もあるのですね。心理学についてのマシンガントーク、一度受けてみたいなと思いそういった一面もあるのですね。心理学についてのマシンガントーク、一度受けてみたいなと思いそういった一面もあるのですね。心理学についてのマシンガントーク、一度受けてみたいなと思い

ましたましたましたました((((笑笑笑笑))))。。。。    

    

説教も愛情の裏返し。説教も愛情の裏返し。説教も愛情の裏返し。説教も愛情の裏返し。    

    

    

――――先輩と飲みに行ったりするんですか？先輩と飲みに行ったりするんですか？先輩と飲みに行ったりするんですか？先輩と飲みに行ったりするんですか？    

    

結構仕事が忙しいのであまりそういった機会はないですね。でもよく考えたら昨日も行きましたし今日も飲みに行きます

(笑)。  

普段は 2～3 ヶ月に一回なのですが、この周辺に飲みに行く機会が集中しています。 

    

――――どんな話をするのですか？どんな話をするのですか？どんな話をするのですか？どんな話をするのですか？    



    

仕事の話が多いですね。そういった場でしか言えない色々なことをお聞きするので勉強にもなります。 

    

――――やっぱやっぱやっぱやっぱりりりり説教もされたりするのですか？説教もされたりするのですか？説教もされたりするのですか？説教もされたりするのですか？    

    

される時もありますよ。自分の人間性を鋭く切り取って喝を入れられることもあります。その一つ一つも自分に向けられた

愛情だと思って真摯に受け止めてます。 

    

――――いいですね。では最後に次期就活生に向けて何か一言お願いしいいですね。では最後に次期就活生に向けて何か一言お願いしいいですね。では最後に次期就活生に向けて何か一言お願いしいいですね。では最後に次期就活生に向けて何か一言お願いします。ます。ます。ます。    

    

たくさんの人とお話をしてください。心が折れそうになることもあるのですが、友人や家族に相談したり相談されたりするこ

とで気持ちはかなり楽になると思います。なので自分一人で抱え込まないようにしてください。 

    

――――大事なことですね。楽しい取材本当にありがとうございました！大事なことですね。楽しい取材本当にありがとうございました！大事なことですね。楽しい取材本当にありがとうございました！大事なことですね。楽しい取材本当にありがとうございました！    

    



 

～取材～取材～取材～取材学生の感想学生の感想学生の感想学生の感想～～～～ 

    

率直に言うと本当に楽しい取材でした。 

プライベートな話はあまり話してくれなかった田中さん。

でも専門分野の心理学の話になると目の色を変えて

色々と話してくれました。本当に心理学が好きで、仕事

も好きで、働いているみなさんの事も大好きなんだなと

いうことが伝わってきました。 

 

私も働いたことがなく社会人としての実感はまだまだあ

りません。しかし、田中さんとの取材を通して「こんな充

実した毎日を過ごしたい。こんな楽しい気持ちで毎日過

ごしている社会人も本当にいるんだ。」という気持ちにな

りました。 

 


